



枝川小だより

「やればできる」を自信に
みんなが笑顔で
まわりの人には感謝を！

TBS こども音楽コンクールに出場しました！

8月1日（木）、クラフトシビックホール土浦で行われた第72期「TBS こども音楽コンクール」に出場しました。多くの保護者の皆様、地域の皆様に現地で子供たちを見守って応援していただき、ありがとうございました。おかげさまで子供たちは、合唱・合奏ともに、ふだんの力を発揮できたのではないかと感じます。合唱では、ピアノ伴奏者として坂出 律子様、合奏では、外部指導者として藤 貴史様にそれぞれご指導をいただきました。11月2日（土）の全校音楽発表会に向けて、今後も練習を積み重ねていきたいと思ひます。



アンケートへのご協力、ありがとうございました

7月24日（水）～30日（火）に実施しました「教育活動に係るアンケート」の集計結果です。全15家庭（保護者16名）からご回答いただきました。貴重なご意見、ご要望等を9月からの教育活動に活かしてまいります。ご多用のところ、ご協力ありがとうございました。

設 問	そう思う	どちらかといえばそう思う	どちらかといえばそう思わない	そう思わない
お子様は、学年に応じた基礎的な学力（読み・書き・計算）などが身に付いている	7	8	0	1
お子様は、学校での授業を分かりやすいと感じている	3	11	1	1
お子様は、学校生活を楽しんでいる	11	5	0	0
お子様は、相手のことを思いやり、親切にすることができている	4	12	0	0
学校は、家庭や地域との連携づくりに努めている	7	8	1	0
学校は、子供たちが安全・安心な学校生活を送れるように努めている	7	8	1	0
学校は、H&S やホームページを通して、情報の提供に努めている	9	6	1	0
主なご意見ご要望	<ul style="list-style-type: none"> ・保護者面談では、様々なお話を聞くことができ、有意義だった。 ・担任と話をする機会がもててよかった。 ・学習指導のあり方に疑問をもった。 ・今後も担任の先生と相談しながら、見守っていきたい。 ・我が子の学校での意外な一面を知ることができた。 ・熱中症対策を万全にしてほしい。 ・少人数だからできる教育をより推し進めてもらいたい。 ・プール活動を安全に配慮して行ってほしい。 ・全校音楽発表に向けて、できる限り協力させていただきたい。 ※掲載スペースの関係上、一部抜粋しました。 			

『笑顔サミット』に参加しました

8月7日（水）の午前、那珂湊総合福祉センター（しあわせプラザ）で、児童・生徒会活動交流会『笑顔サミット』が開催され、各校の児童生徒が3名ずつ参加（本校からは5年 U さん、6年 K さん、H さん）しました。前半の意見交流会は9つの分科会で、本校は田彦小、田彦中とグループをつくって話し合いを行いました。「未来のひたちなか市のために、私たちができること」に向けて様々な意見が出され、中学生の司会で手際よくまとめることができました。【写真上】

後半は、ひたちなか市出身のジャズピアニスト、音楽プロデューサーとして、現在ニューヨークで活躍されている宮嶋 みぎわさん【写真下】を講師として、「自分らしさが 世界を変える」という演題で、講演及びピアノ演奏がありました。

また、Q&A の時間を設けて、参加児童・生徒との楽しいやりとりがありました。本校 H さんの質問（「ひたちなか市の好きな特産品はありますか？」）も取り上げていただき、「ありすぎるけれど、やはり『干しいも』かな。」との回答でした。

